

José Quiles pierde ante Abdumalik Khalokov, pero completa unos buenos Juegos Olímpicos

03/08/2024



Los dos grandes favoritos para conseguir la medalla de oro en la categoría -57 kilos, José Quiles y Abdumalik Khalokov, se han enfrentado esta tarde en los cuartos de final haciendo disfrutar a todo el público de un combate que bien podría asemejarse a una final olímpica. A pesar del buen boxeo del púgil eldense, el uzbeko ha sido superior llevándose el combate por puntos, 5-0.

El sorteo no cayó de cara para Quiles ya que en octavos tuvo que derrotar al kazajo Makhmud Sabyrkhan, y en

octavos su contrincante ha sido uno de los púgiles favoritos para llevarse el oro.

Con esta derrota el eldense ha concluido su participación en estos Juegos Olímpicos de París.